

Année 1917-1918

À cause des retours tardifs, dus aux grèves maritimes, le Groupe débute le 19 octobre par une assemblée de Groupe.

Cette année : 1 cheftaine.

C.M.: Cheftaine M. GIORDANNA

A.C.M.: " H. MARTY

" " M. de MIRAS

ACM: " M. GAUBERT

Les Seizaines

<u>Blancs</u>	<u>Gris</u>	<u>Noirs</u>	<u>Brun</u>
J. Simeray	J.C. Goldstein	A. Robriot	J.P. Puis
J. Nobili	R. Monnot	H. Chedallier	J. Boivin
J.P. Zammit	M. Galliano	M. Taniès	J. Gaubert
J. Garcia	A. Allert	M. Courto	D. Dorot
J. Falson	J.C. Mari.	G. Lassat	R. Nobili

16 Octobre: 1^{re} réunion de Meute.

J.P. Lacombe; C. Briesch; G. Leblanc
ne viennent plus. Le dernier est parti à Elbeuf

Le 23 Octobre : Arrivée de Joseph Grimaud (louweteau à Saïda), Pierre Lefaucheur ; Jean-Jacques Rambaud ; Marcel Robnot-Bertrand

Novembre :

Le 6 Nov. : Arrivée de François Chevallier ; de Jacques et Adrien Forêt (anciens L. Eclaireurs)

Le 11 Nov. : Messe de 10 heures chantée par la chorale, à laquelle appartiennent les Chœstaines et quelques Louweteaux.

Le 16 Nov. : Sortie de Sigeniers à 11h $\frac{1}{2}$

J. Simeray - J.C Goldstein - A. Robnot-Bertrand
J. P. Pro - J. M. Chevallier - G. Boivin accompagné
d' Akela, Baloo, Kaa, Bagheera ont passé
une merveilleuse journée au petit bois d'Hyde.
Partis de bonne heure, le grand
hurlement les a rassemblé au fond du
bois. Une prière spéciale aux sigeniers de
la Meute a été composée par eux, la voici
"Seigneur Jésus apprenez-nous à bien diriger

nos signes et à apprendre à nos petits frères à faire de leur mieux"

Quel cours du grand jeu ils ont découvert clyls
Olgeron - Et ont couru avec lui à la recherche
des oies -

Un bon thé préparé par eux a terminé cette
bonne journée

Le 27 novembre: Remise du Galon de Second
à Guy Boirin

Le 30 novembre: Sortie de Meute.
Remise de la 2^e Etoile et du Galon de Signe
à Jean Simeray. - Remises de badges.
Passage à la Groupe de
Alain Robriot Bertrand et Jean Simeray

Yves Serizier, Louveau venu de France,
entre à la Meute pour peu de temps seulement

Depuis novembre Roger Monnot ne
donne plus signe de vie

Décembre

Le 1^{er} déc. : Promesse de J. Claude Ciani

Le 18 déc. : Arrivée de René Roseau
Nous préparons des calendriers plus Nouveaux

Le 24 Déc : Réunion à 3 heures pour porter
Jésus à la Crèche.

Le 25 Déc : Messe à 10h. chantée par
les Scouts.

Le 30 Décembre : B.A. de Noël

Le jour là, le Groupe réunissait les
petits pauvres d'El-Biar. Nous avons
été avec eux, au stade à côté de chez
la Cheftaine Athéla. Et nous avons
fait tous ensemble des jeux.

Les petites filles étaient restées à la Salle
Warot et les Scouts les amusaient.

Ensuite les petits pauvres et nous
sommes venus à la Salle Warot vers

8 heures. Une séance de marionnettes nous a fort amusés. Il y avait une histoire de un, deux, trois cubes.

La troupe a joué les "Sept ^{amis de} Forgerons". Ce forgeron qui voulait donner son âme au diable -----

Après les Chieftaines et les Chefs donneront un goûter aux petits pauvres. Puis on leur distribua les jouets que scouts et Louveteaux avaient donné.

Nous étions tout joyeux de cette bonne journée où nous avions fait plaisir à quelqu'un"

Jean Marie Grimaud

1948

Ordre des Sizaines début Janvier

Blancs

G. Bovin
J. Nobli
M. Grimaud
M. Garguès
M. Falzon
J. Forès

Gris

J. Goldstein
M. Galliano
J. Gaubert
M. Courret
J. Mari
A. Forès
M. Robnotto

Noirs

J. Chevallier
J. Zammit
M. Ramires
J. Nobli
G. Larat
M. Roseau

Brun

J. P. Pro
J. P. Rambaut
M. Chomot
D. Porot
A. Albert
P. Lefacheur
F. Chevallier

Le 25 Janvier : Promesses de
Gérald Larat et Alain Albert

Fevrier

Jean et Raymond Nobli ne viennent plus
André Tempé entre à la Meute,
aussi que les 2 frères Duranteau.

Le 29 fevrier : Sortie de Groupe

Nous nous sommes arrêté à la Merre de Th. Puis nous sommes partis avant les Scouts. Nous fûmes obligés de les attendre, tant nous avions bien marché. Pendant ce temps nous avons fait une partie de l'échiquier. Ensuite les Scouts sont arrivés, et nous sommes entrés dans la Propriété des Allottements familiaux à Beau R'houn. Puis nous sommes mis à l'aise et nous avons fait de la gymnastique sous la direction du Chef de Rabet : exercices de portes prises de judo, puis nous avons fait le course et nous sommes montés sur un grand rocher. Ensuite nous avons joué au ballon, et nous avons appris un chant. Puis ce fut l'heure du repas, et le chef nous a pris un bénédicte.

Pendant que les Cheftaines gardaient le coup nous avons fait un grand jeu. Mais avant de partir les Cheftaines ne trouveront plus leurs sacs et leurs chapeaux ! ou le leur avait osé dérober. Puis nous sommes revenus, contents de la bonne journée que nous venions de passer.

Adri Albert

Mars : Le 14 : Départ pour France de
J. J. Rambert

Le 11 : Remise du galon de Second à l'Yannit
3^e Etale à G. Bourin
1^{er} — à J. Gaubert et M. Ramiès

Le 14 : Sortie de Suzeniers de la
Provence d'Alger

Le matin on alla en motley jusqu'à Hydra. Arrivés à Hydra on vit l'église toute neuve, on alla à la Messe, on vit le Prieur quand il s'habilla; après la Messe nous sommes allés derrière l'église. Le Cheftaine Gallic nous raconta une histoire. L'histoire terminée elle nous mit en szeigenes, chaque sizaine avait un nom et un animal que le Cheftaine avait dit dans l'histoire.

Ensuite nous avons été dans un bous. Léon Yannit ait fait connaissance des szeigenes des autres Meufs. Faisant fit un jeu. Chaque sizaine devait passer par un sentier, au bout d'un vingtaine de mètres au Cheftaine ^{qui} attendait lorsqu'un Louveuse était à côté d'elle, elle devait de

franchir ou de sauter quelque chose. Et s'il faut dire ce qu'elle lui disait la Cheftaine lui marquait un point.

Le jeu terminé c'était la régence qui avait le plus de piétons qui gagnait. C'était le moment de faire le feu pour nous alimenter. Le régisseur désigna quelqu'un pour creuser un trou dans la bâtre, d'autres pour ramasser du bois et un garçon qui restait à faire cuire avec le régisseur. Les deux qui avaient été cherchés beaucoup de bois allèrent chercher des branches vertes pour faire cuire les saucisses de nos hommes. Quand les saucisses furent grillées on laissa le bois se consumer. Il resta de la braise sur nos lèvres dedans, au bout de 5 minutes les rôufs étaient cuits les uns cuits les autres non. Cheftaine ayant préparé une salade à manger et devant inviter la Cheftaine et une régisseuse. On mangea très bien. Après déjeuner, chaque régisseur devait trouver une plante entière (feuille, racines et fleur) d'après un modèle collé sur du papier. La régisseuse qui avait le plus de plantes était gagnante. Le grand jeu, pris de citadelles fut durement disputé. Pour revenir nous sommes allés à pieds jusqu'au bus du B^d Gallieni, puis nous avons pris le trolley pour remonter à El-Biar, peut-être que les réservoirs d'Alger pouvoient le faire.

Pierre Biro

Le 18 Mars : Promesses de
René Roseau et Jeanne Falzon

Le 21 Mars : Réunion de Parents

Les Scouts ont commencé par jouer le jongleur. Ensuite la Cheftaine nous a appelé pour nous munir une réunion de Neuk - qui commença par le jeu du doigter - allant à la réunion - Pendant que nous nous préparions à munir une sacvette, elle a gardé Goldstein & Chevalier pour une réunion de vigueurs. Ensuite on a munie le "Petit cordonnier" - Puis les Scouts ont munis une matinée au camp - Laius du Chef de Rabat - et une soirée au camp - Ensuite ils ont joué "La puce" - Dans un coin il y avait une grosse caisse et Guwaerdt dit au Scout d'ouvrir la caisse parce qu'il y avait une grosse bête. Alors les Scouts l'ont ouverte et ils ont trouvé une puce. Le CP. a mis la puce sur son doigt et il a soufflé dessus et la puce est partie. Ils ne l'ont pas retrouvé, mais Guwaerdt la trouve sur la barbe de M. le Curé -

André Lemire

Jeudi & Vendredi Saint : 29-30 Mars

Tous les Louveteaux avec recueillement sont venus s'incliner devant le Réposoir, et prier avec ardeur pour tous ceux qui leur sont chers. S'unissant aux souffrances de Jésus nous avons suivi notre chemin de croix, en pleine nature. Un garçon portait la croix, à tour de rôle, entouré de deux garçons très recueillis. Chaque station était commémorée. Des chants et prières rapprochaient tous les Louveteaux beaucoup plus sages qu'à l'ordinaire.

1^{er} Avril

La sortie tombait bien ce jour-là, les cheftaines étaient toutes heureuses et nous aussi car le "Poisson d'Avril" était bien bon.

Donc par le Holley nous sommes tous arrivés à Bouzareá et après 10^{ma} % d'heure de marche nous sommes arrivés au Monastère de N.D. des Apôtres.

Nous avons été gentiment reçus et nous nous sommes installés sur une bûte assez embragée

La matinée a été sans histoires --

Après un déjeuner froid tous les loups ont fait un bon de sucre -

Puis ce fut le grand jeu et la découverte d'un trésor fabuleux - Et qu'elle ne fut pas notre joie, après les péripéties du jeu d'apercevoir une marmite comme trésor et une marmite bien remplie d'une appétissante mousse au chocolat, fabrication des cheftaines au cours de la journée -

Nous avons immédiatement sorti notre quart de nos sacs et avons bu jusqu'à la dernière goutte - Quelques uns étaient barbouillés jusqu'au nez -

La toilette a été énergique et nous étions à peu près potables pour la prière à la Chapelle -

Nous garderons un vif souvenir de ce 1^{er} Avril

La Neve

Avril : Départ pour France des Duranteau et Galliano ne reviennent plus. Ainsi de M. Robnot-Bertrand

Le 8 : Souhaits de fiançailles à la Cheftaine Clarity ;
à la fin de la réunion ordinaire,
tous réunis autour d'elle, nous lui
avons chanté un petit chant approprié,
et deux Louwetcaux lui ont offert un
bouquet de fleurs blanches

Chère KAA, c'est la Meute entière
qui vous offre ses voeux bien sincères

Et vous remercie de tout
ce que vous avez fait pour nous

Avec nos souhaits de bonheur
Recevez ces humbles fleurs

Le 25 Avril - Saint Georges

Encadrée par Shere, Baloo et Bagheera la Meute a pris le chemin du Bois des Cers pour la journée de la St Georges -

La journée avait pour thème "la Course du Printemps". Arrivés au lieu dit les Louveteaux ont été séparés pour former des Meutes diverses où il y avait des SDF, des EDF, des EVG... Nous avons préparé la table à manger et fait des jeux le matin. L'après-midi grand jeu où la "grêle" et la "pluie" s'abattaient sur les Louveteaux. Puis décoration d'une tanière de leur choix - brume pour la plus jolie -

Nous sommes rentrés de bonne heure parce qu'il y avait cinéma sur la place d'El Bior, en plein air. Il y avait beaucoup de monde.

La Meute

Le 29 Avril

Promesse des Torri

Le 2 Mai

Fête de Groupe

À la Salle Pierre Bordes le Groupe donne
"Le Secret d'Escamadou"
La Reine y a un rôle - Certains Louvetes
sont des Guerriers -
Les autres les plus nombreux dansent
"Le Rigodon" danse du Dauphiné,
devant les gens de la cour

}

Scouts de France

Groupe Albert 1^{er}

1, Place Doumer - EL-BIAR

Aumôniers, Cheftaines, Chefs et Garçons du Groupe Albert 1^{er},
vous invitent cordialement à leur Fête Annuelle qui aura lieu le
Dimanche 2 Mai 1948 à 15 heures, à la Salle Pierre Bordes.

De la part de M

8 et 9 Mai

Kermesse Taroussiaise

Les Chefs-Chefkanz et scouts du Groupe ont participé à la kermesse de la Paroisse située à la St Famille. Nombreux comptoirs. Les Chefkanz costumés en Provincie française tenaient le comptoir des fabelles. Tous les coups l'on gagne : toute la chorale Paroissiale a déjeuné sur place, joyeusement. L'après-midi la chorale a donné plusieurs chants.

Ordre des Sizaines

<u>Blancs</u>	<u>Gris</u>	<u>Noirs</u>	<u>Brun</u>
G. Boivin	J.C. Goldstein	H. Chevalier	H. Rio
H. Grimaud	J. Gaubert	H. Zammit	A. Albert
ell. Garcia	C. Galliano	H. Ramires	D. Porot
G. Ligrat	J.C. Mari	R. Roseau	P. Lefaucon
H. Falson	M. Courret	A. Semfe	F. Chevalier
G. Torres			



Guy Bourin et
Marie Guimard



Jacques Gauvain et
André' Yempe



René Rousseau et
Claudie Marie



Tous les huit



les Guerriers
Louis Garcia, Alain Gilbert, Yves Prie
Jacques Torres

Camp à Camp du Maréchal.

Du 15 au 20 mai.

Avant le départ : Promesse de André Hempe

A pleine voix les petits Loups ont entonné "Le camp, le camp nous appelle...", le samedi 20 mai, quand juché sur la camionnette nous démarrions emportés vers des cieux nouveaux pour une merveilleuse aventure.

D'abord, connaissez-vous Camp du Maréchal? Situé en Kabylie, très près de Gizi Ouzou, il est peuplé en majorité d'Algériens - Lorrains - Ce qui a le plus frappé les Louveteaux à leur arrivée ce sont les cugognes. Elles-ci ont confectionné leurs nids un peu partout, sur l'Eglise, la Mairie en partie. Nous ne sommes pas arrivés en pays inconnu, l'ancien de la troupe, M^l l'Abbé Colomb était là pour nous accueillir. Notre installation fut facilitée grâce à son aide et à celle de ses Paroissiens.

Le lendemain, St Jour de Pentecôte nous avons assisté à la Messe de Communion Solennelle. L'intimité de cette cérémonie a beaucoup frappé les Louveteaux.



a fin du gd Hurllement.

donnaient seuls
 un feu de camp.
 Mercredi 18 : Journée
 sensationnelle :
 arrivée de M^e le Curé
 Gruffon, accompagné
 de Kaa ; d'un
 prêtre des envois
 acheteur de la

Le lundi, la préparation
 du feu de camp a été notre
 plus grande occupation.
 Pensez, c'était la première
 fois que les louveteaux



Toute la bande - YM gamin et manquant
 A. Jemba - A. Torriès - YM Falzon - M. Ramires - JC Mari - YM Chevalier
 Galarde - YM Zammit - G. Bozain - J. Gaubert - JC Gobet - YM Torres - YM Pino

moto de M^e l'Abbé.
 Nous les avons tous accueillis
 avec grand plaisir ; mais
 déjà notre intérêt
 commençait à s'arracher
 les cheveux
 "Dis Akela, je n'ai pas préparé





avec le chien de M^e l'Abbé Sardo.

du couscous que pour le
qu'allons-nous faire?
Par bonheur, elle avait
eu la main un peu
lourde, le couscous avait
gonflé, tout le monde

~~fut largement rassasié.
Le cinéma proposé par
M^e l'Abbé a facilité la
digestion des convives
et a permis de partir en
grand jeu.~~

~~Le soir Akelo et Ratscha
nous avait préparé un~~



Toutes les cheftaines



~~Q n'est qu'un au secours !!~~

dîner des plus consistants,
tout à la semoule,
soupe, omelette. Entre
parenthèse, voici une nouvelle
recette pour utiliser un
reste de couscous -
"Casser des œufs, faire

Akela
M. Girod
Balo
Mme Mme
Kao
H. Martin
Bogheu
M. Gaubert
Ratscha
R. Guimard

revomir des oignons, mélanger avec les œufs, incorporer le
coucous. Verser louche par louche dans une poêle. Faire frire
Le lendemain, grand jeu formidable dans la montagne,
avec escalade et découverte d'un trésor dans une cascade.
Mais quelle ne fut pas la stupeur des Cheftaines quand elles
s'aperçurent de la disparition du trésor, un magnifique
tournevis appartenant à M'l'Abbé. Un vol avait été com-
mis, comme dans l'histoire de la Jungle, mais les loups,
ne furent pas aussi fort que Mowgli, le tournevis reste introuvable.
Dernier jour de camp : grand nettoyage, malgré ce lourd tra-
vail les Cheftaines entreprirent la fabrication de tartes à
la confiture d'abricots. Pour les tartes brunes du blondes
s'adresser à Baloo et Ratcha. Les Louvelets se
souviennent, de la bonne partie de cachette avec Dick.
Ne croyez pas que ce soit un camarade, c'est un gros chien
dressé par M'l'Abbé Lardo, pour jouer avec les enfants.
Il les recherchait tous, au signal, les tirant par le fond de
culotte. Pomponette, le petit chien de M'l'A. Colomby était aussi
de la partie. Quant aux pigeons, qui partageaient le tanière
avec nous, c'étoit le nuit qu'ils faisaient leurs méfaits
et à l'heure de la messe, 5m. avant le rassemblement
on découvrait -- oh! quelle horreur! son foulard ou son
béret décoré de larges médailles

Extrait de "Montjoie"

Le 27 Mai : Réunion très écourtée. Nous offrons, tout d'abord ^{à Ratscha}, une statuette représentant la Vierge et son enfant. Ce petit souvenir, en remerciement de son aide précieuse au camp, comme intermédiaire.

Ensuite Goûter chez M. Pierre Zammit, à l'occasion de sa Communion Solennelle.

Le 3 Juin : Communion Solennelle dans la Paroisse. Les cloveteaux en uniforme assistent à la Confirmation.

Le 14 Mai :

Passage à la Groupe de Jacques Zorri. Grande partie de foot avec les shorts - Remise de sa 1^{re} étoile à Alain Albert.

Le 1^{er} Juillet

Fête de fin d'année

La fête des Mères n'ayant pas pu avoir lieu nous avons voulu tout de même réunir tous les Parents de la Meute.

Le 1^{er} juillet a été la date favorable.

Dans le cadre de la Propriété Chevallier



Et voilà une autre année
terminée -